

**ATTESTATION / CERTIFICATE
N° EP-SE-17-AQ-0753****Apave Organisme Notifié N° 0060
Apave Notified Body N° 0060**

Approuve le système qualité mis en place par :
approves the quality system implemented by :

HOUDEC Innovation SAS

Le système qualité approuvé est appliqué par le fabricant, dont le siège est établi à :
The approved quality system is implemented by the manufacturer, whose head office is located at :

7 rue de la Tour - 03200 ABREST

Pour les activités suivantes :
For the following activities :

- la conception
- design

- la fabrication
- manufacture

- l'inspection finale
- final inspection

- les essais
- testing

Module H

destinés à être mis sur le marché européen conformément à la Directive 2014/68/UE
to be placed on the EU market according to the Directive 2014/68/EU

Accessoires sous pression:

**Indicateurs et alarmes de niveau- indicateurs et mesures de débit- chambres de mesure
suivant CODAP 2005 div II cat. B1/B2 pour les secteurs d'activité Oil&Gas, traitement de
l'eau et nucléaire**

Les résultats de l'évaluation figurent dans le rapport N° EP-NO-18-A-2123 du 27/07/18
The results of assessment are included in the report No

La présente notification est valable pour une période de trois ans, à compter du 27/10/18
This certificate is valid for a 3 years period from the date of delivery

Tout projet d'adaptation du système qualité doit être communiqué à l'Organisme Notifié.
Any adaptation of the quality system must be transmitted to the Notified Body.

Emis le (jour/mois/année):
Issued on (day/month/year) :

17/09/2018

Ce certificat est valable jusqu'au :
This certificate is valid until :

27/10/2021

Le Superviseur Pression
Pressure Supervisor
A. DESMUR

Ce document annule et remplace celui du : 31/03/2017
This document cancels and supersedes the one dated : 31/03/2017

La présente attestation originale comprend une page et 0 annexe(s). Elle est transmise en deux exemplaires au demandeur. Aucun duplicata ne sera délivré.

This certificate includes one page and 0 appendix. Two originals have been transmitted to the authorized representative. No duplicata will be issued.